

"Schöne Einrichtung und interessante Menschen. Wirklich tolle Einblicke und man hat die Mühe und die Arbeit hinter dem Tag gemerkt. Einziger Kritikpunkt, vielleicht etwas wenig Zeit."

„Unser Einblick in die Lebenshilfe Gifhorn ist von unserer Seite aus fast durchgehend positiv zu bewerten. Zunächst ist uns direkt der freundliche und warme Umgang des Teams untereinander aufgefallen. Alle machten einen sympathischen Eindruck auf uns. Generell wirkte auch alles gut organisiert und strukturiert. Lediglich den zu straffen Zeitplan könnte man, um paar Stunden erweitern. Positiv hervorheben möchten wir die authentischen und berufsnahen Erfahrungsberichte, die uns einen wunderbaren Eindruck ermöglicht haben. Vor allem die ambulante Außenwohngruppe verdeutlichte uns einen realistischen Einblick in den Arbeitsalltag. Auch die Abschlussrede, die uns wichtige Werte vermittelte und uns zur Reflexion unseres Berufes anregte, hinterließ einen bleibenden Eindruck. Wir sind mit einem zufriedenen Gefühl nach Hause gefahren.“

FRIDAY 4 YOUR FUTURE

„Ein Tag der geprägt war voller Gastfreundlichkeit. Herzlich wurden wir willkommen geheißen und dieser herzliche Geist durchzog sich auch in den Wohnbereichen der Klienten. Bodenständige. Sympathische Mitarbeiter prägten die Atmosphäre in den Wohnbereichen. Gut aufgehobene, sich wohlfühlende Klienten traten uns entgegen derer sich Mitarbeiter auf Augenhöhe zuwandten. Diese Grundhaltung und Grundstimmung wurden auch uns entgegengebracht. Die Wohnbereiche waren heimlich ausgestattet und es fehlten ihnen dennoch nicht an modernen Pflegeutensilien. Des Weiteren waren sie voller Gestaltungsmöglichkeiten der Freizeit zum Beispiel durch einen Fitnessraum. Für engagierte, fürsorgliche Berufseinsteiger die auch wirklich arbeiten wollen der richtige Ort.“

P.S. wir brauchen das Rezept für die Pizza

„Wir haben den Tag in der Lebenshilfe Gifhorn als sehr strukturiert wahrgenommen. Wir haben viele und neue Informationen über die verschiedenen Wohnformen bekommen. Des Weiteren waren die Ansprechpartner*innen sehr engagiert und haben es uns sehr positiv dargestellt. Für das leibliche Wohl wurde in jeder Einrichtung gut gesorgt.“